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BEFORE FIRST USE/RESET
AVANT LA PREMIÈRE UTILISATION/RÈINITIALISER 

When your vehicle is powerless, It may lose functions or performance. It’s time for fresh batteries. Your 
vehicle’s running time may change depending on your driving style. Radio interference can make your 
vehicle run badly. Interference can be caused by other R/C vehicles running on the same frequency: 
electrical wires, large buildings, or CB radios. Try to stay away from these. Point your transmitter 
antenna up not down toward your vehicle. If your vehicle gets too far away, it won’t work properly. Do 
not use this vehicle in water, mud, or sand. Drive your vehicle in a safe area away from people, pets, 
cars, etc. Do not drive on streets or after dark. Do not touch or try to pick up the vehicle when it is in 
motion. Wait until it has stopped completely. Keep hair, fingers, face and loose clothing away from front 
and rear wheels while the vehicle is switched on or while the controller is operating. Be a responsible 
operator. Do not drop or give impact to the product and its accessories.

WARNING! Not suitable for children under 36 months. Small parts. Choking hazard. 
Read these instructions before use, follow them and keep them for reference. Remove 
all packaging before giving this item to your child. The product is equipped with a circuit 
powered by 5 x 1,5V AA batteries (not included) in the product and 2 x 1,5V AAA batteries (not 
included) in the remote control. Do NOT open or modify the product or the Remote 
Control/Charger or change any components inside. The product must not be connected at a 
power rating higher than that advised for 5 batteries with a total of 7,5 V. Adults must carry out 
any operations involving the electric system. Do not allow children to play with these 
components. When fitting batteries always check that they match the positive/negative signs 
marked in the compartment. Install 5 AA batteries in the product and 2 AAA batteries in the 
remote control. Remove the protective cover on both the remote control on both the product 
by unscrewing the star-headed screws holding it in place. After each operation carefully 
retighten the screws that hold the lids on the battery compartments. Always check batteries in 
case of leakage. If this happens, clean the housing and contacts before fitting new batteries. 
Be sure to insert batteries correctly and follow the toy and battery manufacturers' instructions. 
Never mix old batteries with new batteries, or mix carbon-zinc, alkaline or nickel-cadmium 
batteries. Do not mix different brands of batteries. Do not attempt to recharge batteries which 
are not rechargeable. Rechargeable batteries must be taken out of the toy before being 
recharged. Rechargeable batteries should be recharged by adults. Do not short-circuit the 
battery contacts. Always remove batteries from the product when not in use or discharged. 
Dispose of batteries safely. Caution: Batteries inside this product may explode or leak when 
in contact with fire. Risk of explosion if battery is replaced by an incorrect type. Mondo S.p.A. 
will not be liable if the product is subject to alterations and/or tampering. 
HELPFUL HINTS: Clean the product with a damp sponge or cloth – do not submerge the 
product into water. Protect the product from rain, snow and damp. Keep away from fire.  

Quand la voiture n’est pas alimentée elle pourrait perdre ses fonctions et ses performances. Il est temps de 
changer les batteries. La performance pourrait changer selon le style de conduite. Les interférences  de la 
radio pourrait interférer avec le correct fonctionnement de la voiture. Les interférences peuvent être causées 
par d’autres voiture télécommandées qui utilisent les même fréquences: des fils électriques, des grands 
bâtiments o radio CB. Il faut maintenir une certaine distance de ceux-ci. Toujours pointer l’antenne d’émetteur 
vers le haut et pas vers le bas de la  voiture. Si la voiture est trop loin , l’émetteur  ne marchera pas 
correctement. Ne plonge jamais ce véhicule dans lʼeau, la boue ou le sable. Conduis ton véhicule dans une 
zone sûre à lʼécart de toutes personnes, de tous animaux domestiques, de toutes voitures, etc. Ne conduis 
pas dans les rues après la tombée de la nuit. Ne touche pas et nʼessaye pas de soulever le véhicule lorsque 
celui-ci est en mouvement. Patiente jusqu'à son arrêt complet. Maintiens les cheveux, les doigts, le visage, 
et les vêtements amples à lʼécart des roues avant et arrière après le démarrage du véhicule ou pendant que 
la télécommande est en cours de fonctionnement. Sois un conducteur responsable. Évite au produit et à ses 
accessoires toutes chutes et tous chocs violents.

ATTENTION! Ne convient pas aux enfants de moins de 36 mois. Petits éléments. Danger 
d’étouffement. Lire ces instructions avant utilisation, s’y conformer et les garder comme 
référence. Eliminer l’ensemble du matériel d’emballage avant de confier le jouet à un enfant. Ce 
produit est équipé d’un circuit électrique alimenté par 5 x 1,5V AA batterie (non incluses) et 2 x 
1,5V AAA piles (non incluses) pour la télécommande.  Ne pas ouvrir ou modifier le produit ou la 
télécommande / chargeur ou modifier des composants à l'intérieur. Le produit ne doit pas être 
branché à un nombre d’alimentations supérieur à celui recommandé 5 batteries , soit un total de 
7,5 V. Toute intervention sur l’équipement électrique doit être effectuée par un adulte. Ne pas 
permettre aux enfants de jouer avec ces composants. lntroduire les batteries, en respectant 
toujours la polarité indiquée à l’intérieur de leur logement. Installez 5 piles AA dans le produit et 2 
piles AAA dans la télécommande. Pour la télécommande et pour le produit retirer le cache de 
protection en dévissant la vis en étoile de fixation. Enfin, serrer soigneusement les vis de fixation 
des caches des logements à batteries. Les piles non rechargeables ne doivent pas être 
rechargées. Toujours vérifier les batteries en cas de suintements. Dans ce cas, nettoyer le 
logement et les contacts avant d’introduire les batteries neuves. Veiller à installer correctement les 
batteries et suivre les instructions des fabricants de ces dernières et du jouet; Ne jamais mélanger 
de batteries usagées avec des batteries neuves; de même, ne pas mélanger de batteries 
zinc-carbone, alcalines ou nickel-cadmium; Ne pas mélanger de batteries de marques différentes; 
Les batteries rechargeables doivent être retirées du jouet avant d’être rechargées. Les batteries 
rechargeables doivent être exclusivement rechargées par un adulte. Ne pas court-circuiter les 
contacts des batteries; Toujours retirer les batteries usagées ou lorsque le produit n’est pas utilisé; 
Procéder à une mise au rebut correcte des batteries. Les batteries présentes à l’intérieur de ce 
produit peuvent exploser ou suinter de l’acide si elles se retrouvent en contact avec le feu. Risque 
d'explosion si la batterie est remplacée par un type incorrect. La société Mondo S.p.A. ne saurait 
être tenue pour responsable en cas de modifications et/ou altérations du produit. CONSEILS 
UTILES: Nettoyer avec un linge ou une éponge humide. Ne pas immerger le produit dans l’eau. 
Protéger le jouet de la pluie, de la neige et de l'humidité. Tenir éloigné du feu.

CAR: Requires 5 x AA (LR6) batteries (not included).
CONTROLLER: Requires 2 x AAA (LR03) batteries (not included).

Battery Instructions
1. Remove batteries when not in use or discharged.
2. Do not mix old and new batteries.
3. Do not use rechargeable batteries.
4. Do not mix alkaline, standard (carbon-zinc), or rechargeable (nickel-cadmium) batteries.

Replacement of batteries must be done by an adult. Dispose of batteries safely.
Never dispose of batteries in fire, as they may leak and explode.

VOITUR: Nécessite 5 piles AA (LR6) (non incluses).   
TELECOMMANDE: Nécessite 2 piles AAA (LR03) (non incluses).

Instructions relatives aux piles
1. Enlever les piles lorsqu'elles ne sont pas utilisées ou lorsqu'elles sont déchargées.
2. Ne pas mélanger des piles neuves et usées.
3. Ne pas utiliser des piles rechargeables.
4. Ne pas mélanger des piles alcalines, standard (carbone-zinc), ou rechargeables (nickel-cadmium).

Les piles doivent être remplacées par un adulte. Jeter les piles en toute sécurité.
Ne pas jeter les piles au feu car cela présente un risque dʼexplosion ou de fuite des piles.

FCC ID: 2AAIB6336000
IC: 20570-63360 
Model: 63360 
Modèle: 63360

CAUTION : Changes or modification not expressly approved by the party responsible for compliance could 
void the user's authority to operate the equipment.
NOTE : This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital device, 
pursuant to Part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to provide reasonable protection against 
harmful interference in a residential installation. This equipment generates, uses and can radiate radio 
frequency energy and, if not installed and used in accordance with the instructions, may cause harmful 
interference to radio communications. However, there is no guarantee that interference will not occur in a 
particular installation. If this equipment does cause harmful interference to radio or television reception, which 
can be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct the 
interference by one or more of the following measures : Reorient or relocate the receiving antenna. Increase 
the separation between the equipment and receiver. Connect the equipment into an outlet on a circuit different 
from that to which the receiver is connected. Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help. 
This device complies with part 15 of the FCC rules. Operation is subject to the following two conditions : 
(1) This device may not cause harmful interference, and 
(2) This device must accept any interference received, including interference that may cause undesired 
operation.

This device complies with Industry Canada licence-exempt RSS standard(s). Operation is subject to the 
following two conditions: 
(1) this device may not cause interference, and 
(2) this device must accept any interference, including interference that may cause undesired operation of the 
device.

CAN ICES-3 (B)/NMB-3(B)

MISE EN GARDE : les changements ou les modifications effectués sans l'autorisation explicite de la partie 
responsable de la conformité peuvent annuler l'autorité de l'utilisateur à faire fonctionner l'appareil.
REMARQUE : le présent appareil a été testé et s'est avéré conforme aux limites d'un dispositif numérique de 
Classe B conformément à la partie 15 des règles FCC. Ces limites sont conçues pour assurer la protection 
raisonnable contre les interférences dangereuses dans une installation résidentielle. Le présent appareil 
génère, utilise et peut rayonner de l'énergie hertzienne et, s'il n'est pas installé et utilisé selon les instructions, 
il peut provoquer des interférences dangereuses pour les communications radio. Néanmoins, il n'y a aucune 
garantie que des interférences ne se produisent pas dans une installation particulière. Si le présent appareil 
provoque des interférences nuisibles à la réception radio ou télévisuelle, ce qui peut être déterminé en arrêtant 
l'appareil et en le remettant en marche, l'utilisateur est encouragé à essayer de corriger les interférences en 
prenant une ou plusieurs des mesures suivantes : Réorienter ou déplacer l'antenne de réception. Accroître la 
distance entre l'appareil et le récepteur. Brancher l'appareil dans une prise sur un circuit différent de celui sur 
lequel le récepteur est branché. Consulter le magasin ou un technicien expérimenté dans le domaine de la radio 
et de la télévision pour obtenir de l'aide. Le présent appareil est conforme à la partie 15 des règles FCC 
(Commission américaine des communications). Le fonctionnement est soumis aux deux conditions suivantes : 
(1) Le présent appareil ne doit pas provoquer d'interférence dangereuse, et 
(2) Le présent appareil doit accepter toutes les interférences reçues, y compris les interférences susceptibles 
de provoquer un fonctionnement indésirable.

Le présent appareil est conforme aux CNR d'Industrie Canada applicables aux appareils radio exempts de 
licence. L'exploitation est autorisée aux deux conditions suivantes : 
(1) l'appareil ne doit pas produire de brouillage, et 
(2) l'utilisateur de l'appareil doit accepter dout brouillage radioélectrique subi, même si le brouillage est 
susceptible d'en compromettre le fonctionnement.
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CAUTION: Have an adult remove and dispose of the plastic fasteners 
before use.
MISE EN GARDE: Un adulte doit enlever et jeter toutes les a�aches en 
plastique avant usage.

Not for children under 3 years.
CHOKING HAZARD-Small parts. 

WARNING:!
RISQUE DE SUFFOCATION-Petites 
pièces. Ce produit n’est pas recommandé 
pour enfants de moins de 3 ans.

AVERTISSEMENT:!

RC CONVERTIBLE
CABRIOLET RC

CAR: Requires 5 x AA (LR6) batteries (not included).
CONTROLLER: Requires 2 x AAA (LR03) batteries (not included).

VOITUR: Nécessite 5 piles AA (LR6) (non incluses).
TELECOMMANDE: Nécessite 2 piles AAA (LR03) (non incluses).

In the interest of be�er quality and value, we are constantly improving and 
updating our products. Consequently, pictures on this package may sometimes 
vary from the product enclosed.
Pour accroître la qualité et la valeur, nous ne cessons d'améliorer et d'actualiser 
nos produits. Par conséquent, les images sur cet emballage peuvent parfois être 
différentes du produit à l'intérieur.
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CAR / VOITURE CONTROLLER / TELECOMMANDE

DIRECTION ADJUSTMENT 
CHANGEMENT DE DIRECTION

CHASSIS / CHASSIS

BATTERY / PILES

ON-OFF SWITCH
COMMUTATEUR MARCHE/ARRET

Batteries (Not Included)
Piles (Non Incluses)

Batteries (Not Included)
Piles (Non Incluses)

LEFT / RIGHT
CONTROL 
COMMANDE
GAUCHE/DROITE

FORWARD /
MARCHE AVANT
REVERSE /
MARCHE ARRIERE

63360 Instruction Sheet - EF
07.02.2019


